



Red Eclesial Panamazónica (REPAM) Núcleo Juventudes y Amazonía

Guión para la proyección del filme “La Carta” y el diálogo con jóvenes de la Amazonía

- **Objetivo:**

El Núcleo Juventudes y Amazonía de la REPAM se propone apoyar la proyección del filme “La Carta” y promover diálogos con los jóvenes de la Amazonía para ayudarlos a conocer la Carta Encíclica *Laudato Si'*, promover una reflexión sobre los efectos de los cambios climáticos en sus realidades, los desafíos de ser joven en la Amazonía y sobre cómo los jóvenes han asumido el cuidado y la defensa de la Casa Común en la región.

- **Link del filme en YouTube:**

[The Pope, the Environmental Crisis, and Frontline Leaders | The Letter: Laudato Si Film](https://www.youtube.com/watch?v=...)

Nota: Recomendamos que registre la proyección del filme con su grupo el sitio web oficial del filme (<https://www.theletterfilm.org/>). Al registrarse, recibirá vía correo electrónico, los materiales para la proyección y el archive del filme para descargarlo.

- **Orientaciones para la proyección:**

- 1) Antes de iniciar el filme, es importante contextualizar el origen de esta iniciativa y su importancia. Una breve introducción;
- 2) Un momento de reflexión u oración ayudará a los participantes a sentirse fundamentados. Lea un fragmento de las Escrituras o una citación de *Laudato Si'* en voz alta y después pida a los participantes que reflexionen en silencio por un minuto.



3) Haga registros fotográficos del encuentro y envíelos al grupo de WhatsApp del Núcleo Juventudes y Amazonía. En caso de publicarlas en Instagram, se puede mencionar el perfil del núcleo @repam.amazonia. ¡Será óptimo ver los encuentros aconteciendo!

- **Orientaciones para el diálogo:**

1) Después de la proyección del filme, el grupo puede compartir sus impresiones y sentimientos, con una mirada desde nuestro territorio amazónico. Enseguida, pedimos que respondan a las siguientes preguntas:

- Mirando a nuestra realidad, ¿cómo ha afectado la crisis climática a nuestros territorios?
- ¿Cuáles son los mayores desafíos de ser joven en la realidad amazónica?
- ¿Cómo puede la juventud asumir y fortalecer el cuidado y la defensa de nuestra Casa Común?

2) Pedimos que alguien registre y sistematice las respuestas de los jóvenes a las preguntas del debate y diligencie el formulario en línea, a través del [link \(https://forms.gle/pZRDDk2hQrtUDUE3A\)](https://forms.gle/pZRDDk2hQrtUDUE3A), **hasta el día viernes 04 de agosto de 2023 (viernes)**. Todos los aportes serán compilados en una *Carta de la Juventud de la Amazonía por el cuidado y la defensa de la Casa Común*, que será publicada el día 14 de agosto de 2023 – en el marco de las celebraciones del Día Internacional de la Juventud - a través de las redes sociales de la REPAM.

*Si tiene alguna pregunta, comentario y/o sugerencia para la iniciativa, por favor contáctenos a través del correo electrónico: articula2@repam.net (Diego Aguiar).

“Los jóvenes quieren ser protagonistas y la Iglesia Amazónica quiere reconocerles su espacio. Quiere ser compañera a la escucha reconociendo a los jóvenes como un lugar teológico, como ‘profetas de esperanza’, comprometidos con el diálogo, ecológicamente sensibles y atentos a la ‘casa común’. Una Iglesia que acoge y camina con los jóvenes, especialmente en las periferias” (Documento Final del Sínodo Amazónico, 33)